
Televideo 
Indiretta 
il movimento 
dei treni 
• • ROMA Dal 1S giugno sa
r i possibile, stando a casa, 
avere informazioni aggiornate 
in tempo reale, sul movimen
to del treni, attraverso II televi
d e o Sara, infatti, stabilito un 
collegamento automatico con 
la sala operativa delle Ferro 
vie L'iniziativa è nata in colla
borazione Ira Rai, Ferrovie e 
Olivetti 

Consultare Televideo alla 
pag 570 («Arrivi a ») sarà c o 
me entrare nella sala di con
trollo del movimento dei treni 
e vedere la situazione della 
circolazione In quel momen
to, del 170 treni a lungo per
corso divenuti per Televldeo 
•osservati speciali» 

Chi è interessalo all'arrivo 
di uno di questi treni può sele
zionare sul proprio televisore 
la pagina di una delle 14 sta
zioni di arrivo indicate a pag 
370 (Tonno Milano Genova, 
Firenze, Bologna Roma Na
poli, Reggio Calabria Pater 
mo, Bari Ancona, Verona, 
Venezia, Trieste) In essa tro
verà oltre all'orarlo di arrivo 
8revisto per ciascun treno, il 

pò (rapido, Intercity, e c c ) , 
la provenienza e il codice di 
Identificazione, anche Infor
mazioni sul transito In una sta 
«ione intermedia del percor
so , anche il ritardo s e e è Si 
possono conoscere anche 11-
nagIMIItà delle linee per inter
ruzioni accidentali, le devia
zioni di treni su percorsi alter
nativi la soppressione o limi
tazione di percorso, i motivi 
del ritardi II servizio è dispo
nibile su Televldeo dalle ore 7 
fino alla chiusura del pro
grammi 

L annuncio è slato dato ieri 
a Roma in una conferenza 
slampa dal direttori di diparti
mento delle Fs, Pinna e D'Ad
dio, e dal direttore di Televi
d e o Rai, Giorgio Cingoli 

Scorie ospedaliere radioattive 
destinate in Francia 
ritrovate nella discarica 
di Lentini, vicino Siracusa 

Sempre bloccata in Nigeria 
la nave «Piave» 
Il Senato chiede l'audizione 
di quattro ministri 

La Sicilia pattumiera di Milano 
La portacontainer «Piave» del Lloyd Triestino è an
cora in ostaggio dei nigeriani. II governo di Lagos 
chiede un pronunciamento chiaro della Farnesina 
che ha offerto la massima collaborazione. Forse 
rientra domenica l'incaricato d'affan italiano L'e
mergenza rifiuti sta scoppiando un po' ovunque. 
scorre ospedaliere radioattive destinate alla Fran
cia sono finite nella discarica di Lemmi. 

MIRELLA ACCONCIAMESSA 

• • R O M A Con la cattura del
la «Danix», la nave portarifiuti 
bloccata dai nlgenanl a Pori 
Harcourt, che avrebbe potuto 
ncancare le scorie abbando
nate clandestinamente a Ko-
ko, I odissea della portacon
tainer >Piave> sembrava stesse 
per finire Ma invece Ieri la na
ve italiana, con i suol 24 mem
bri di equipaggio, era ancora 
bloccata a Lagos. Il ministero 
degli Interni dello Stato africa
no ha chiesto alla Farnesina 
un presa di posizione chiara 
prima di lasciar partire il por
tacontainer Il nostro ministe
ro degli Esteri aveva offerto il 
massimo della collaborazio
ne Ma da come stanno an
dando le c o s e sembra che ci 
vorrà ancora dei tempo prima 
che la -Piave- venga sblocca
ta 

Per il momento si sono avu
ti altn particolari sulla «Da
nix», la nave danese -cattura
ta- lunedi ali alba a Pori Har
court La nave è carica di ferti
lizzanti Intenzione del nige
riani sarebbe quella di svuo

tarla e trasferirla, s o n o scorta 
armata, a Koko Qui dovrebbe 
ncancare i fusti di materiale 
tossico e nocivo abbandonati 
nella dlscanca 

Ora il nenlro eventuale e 
non confermato dalla Farnesi
na dell incaricato d affan Co
tognate avvalora I Ipotesi c h e 
ci vogliano ancora molti gior
ni per risolvere una questione 
che, certo, complessa è II 
Lloyd triestino è naturalmente 
sulle spine Non solo per i c o 
sti, ma per gli impegni presi 
c o n i clienti per le eventuali 
npercussiom d immagine del
la società e per la sicurezza 
dell equipaggio sottoposto al
le pressioni dei militari nige-
nanl 

Il traffico di rifiuti tossici e 
nocivi sia nazionale sia inter
nazionale arriva, intanto, in 
Parlamento Non solo con le 
interpellanze dei comunisti e 
di altn gruppi ma con I audi
zione in commissione am
biente del Senato dei ministri 
degli Esten Ambiente, Indù-
stna e Manna mercantile II 

presidente della commissio
ne, il socialdemocratico Paga
ni, ha dichiarato che il Parla
mento deve avere piena c o 
scienza e conoscenza di un 
problema le cui connotazioni 
e ramificazioni sembrano es
sere tutt'altro che occasionali 

0 incidentali e lasciano anzi 
intravedere l'esistenza di un 
vero e proprio mercato di cui 
l'Italia non pud essere né cro
cevia ne fonte di alimentazio
ne 

E la conferma che l'emer
genza rifiuti n fa ogni giorno 
più grave viene dalla Sicilia I 
rifiuti ospedalien speciali sco
perti dai carabinien vicino ad 
una discarica di Lentini, nel 
Siracusano, sono radioattivi I 
contatori geiger sono , c o m e si 
dice, 'impazziti' Ma quello 
che getta una luce sinistra su 
tutto I affare e che i rifiuti se
polti nella discanca di Serra-
valle e altri sette container, se
questrali dal carabinieri, pro
venivano da Vimercate, dalla 
Toscana e dal Veneto I diri-

§enti dell'Usi lombarda hanno 
Ichiarato che per lo smalti

mento dei rifiuti avevano dato 
1 appalto del servizio ad una 
ditta specializzata che si era 
impegnata a portarli in Fran
cia La ditta che ha I appalto 
dovrebbe essere la Studicom 
di Milano, c h e agisce, oltre 
che in Lombardia, anche nel 
Veneto dove «lavora- il 60-70 
per cento di questo particola
re tipo di s c o n e U S t u d i c o m 
trasferisce i rifiuti in Francia, 
alla Sten, c h e gestisce decine 
di incenenton Come mai i n-

Annuncio del ministro dei Lavori pubblici Ferri 

«Pronto il nuovo equo canone» 
Ma non c'è niente di concreto 
Riforma della legge di equo canone: il testo del 
disegno legislativo sari pronto alla fine di giugno 
e, dopo il varo da parte del Consiglio dei ministri, 
potrebbe essere presentato in Parlamento. Do
vrebbe essere approvato dalle Camere prima della 
fine dell'anno, Lo ha annunciato il ministro Fem 
ieri alla Confedilizia. II Pei pronto a discutere la 
riforma dell'equo canone in Parlamento, subito 

CLAUDIO NOTARI 

M ROMA II (esto del dise
gno di legge eli riforma del
l'equo c a n o n e sarà pronto 
per la fine di giugno E d o p o 
li via del Consiglio dei mini
stri, pqlrebbe essere presen
talo entro I estate in Parla
mento I lavori della c o m 
missione Giacobbe ( c o m p o 
sta dai rappresentanti degli 
Inquilini dei proprietari e 
delle Confederazioni sinda
cali) c h e martedì ha avuto la 
sua terza riunione e c h e «sia 
procedendo positivamente 
verso la definizione delle nu
merose problematiche ine
renti t contratti di locazio
ne» L annuncio è stato dato 
ufficialmente dal ministro 
dei Lavori pubblici Enrico 
Ferri, intervenendo Ieri al-
I assemblea annuale della 
Confedillzia (Associaz ione 

della, proprietà immobiliare) 
Nella bozza del testo di rifor
m a dell e q u o c a n o n e po 
trebbero a n c h e trovare p o 
s t o ipotesi di parziali o gra
duali riscatti delle abitazioni 
dati In affitto d a enti pubbli
ci, n o n s o l o le c a s e popolari 
degli lacp, ma quelle di pro
prietà degli istituti previden
ziali e del le compagnie di as
sicurazione 

Riferendosi alla disciplina 
del le locazioni, c h e ormai fa 
acqua da tutte le parti, il mi
nistro Fern ha affermalo c h e 
uno dei problemi principali è 
quel lo di contemplare in ma
niera adeguata i diritti dei 
proprietari e degli inquilini, 
t enendo tuttavia c o n t o del le 
e s igenze delle fasce m e n o 
abbienti dei cittadini, tenen
d o c o n t o della composiz io

ne delle famiglie Una libertà 
assoluta n o n sarebbe possi
bile si deve , quindi, trovare 
un punto di equilibrio 

Se e e volontà politica -
ha osservato il ministro - si 
dovrebbe arnvare ad una 
legge pnma della fine di di
cembre senza ricorrere altri
menti ad una nuova proroga 
Ora il b l o c c o degli sfratti sia 
per gli alloggi c h e per gli uffi
ci gli esercizi artigiani c o m 
merciali e alberghieri è in vi
gore fino al 31 dicembre S e 
n o n ci sarà la nforma, la si
tuazione diventerà esplosiva 

Il ministro Fern ha a n c h e 
annunciato c h e è allo studio 
una proposta di legge per il 
n u o v o piano d e c e n n a l e del
la casa e c h e per il risana
m e n t o delle z o n e abusive ci 
vorrebbe subito un interven
t o finanziano de l lo Stato 

Sulla nforma della norma
tiva sulla locaz ione , posizio
ne diversa quella della prò-
pnetaimmobil iare S e c o n d o 
il presidente della Confedili-
zia mg Viziano un sempl ice 
processo di revisione dell'e
q u o c a n o n e i1 insufficiente e 
improduttivo È indispensa
bile una nuova legislazione 
sulle locazioni c h e pur aven
d o di vista la doverosa tutela 
per le fasce più debol i del

l'inquilinato, ristabilisca l e 
regole del mercato e di un 
giusto equilibrio di rapporti 
tra loca lon e inquilini In par
ticolare per quanfo attiene le 
locazioni commerciali , Vi
z iano h a avuto parole di fuo
c o contro -i privilegi artata
m e n t e mantenuti a favore di 
ristrette categorie di condut
tori-

D o p o l 'annuncio di Ferri 
sull e q u o c a n o n e , cos ì si è 
e spresso il s e n Lucio Liberti
ni, responsabile della c o m 
miss ione c a s a de l Pei 'Al 
ministro Ferri rispondiamo 
c h e , c o m e abbiamo npetuta-
m e n t e annunciato, i comuni
sti s o n o pronti a c o n c e d e r e 
per la riforma del l 'equo ca
n o n e una c o m a preferenzia
le in Parlamento c o n tempi 
prefissali. Aggiungo però 
c h e il governo è in grave ri
tardo e c h e i tempi s o n o 
strettissimi, perche si s o n o 
persi d u e mesi d a quando il 
Pei sol lecitò le altre forze po 
litiche a concordare un ca-
l endano parlamentare Sul 
m e n t o d e v o s o l o ncordare 
c h e la proposta di l egge c o 
munista per I e q u o c a n o n e è 
presente in Parlamento fin 
dal 1981 , insabbiata dal per
v i cace ostruzionismo gover
nativo» 
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Intervento a Milano 
Il fegato di un adulto 
trapiantato 
in una bimba di 7 anni 

SERGIO VENTURA 

fiuti lombardi s o n o finiti In Si
cilia? Non sarà estraneo il fat
to c h e meenenre un chilo di 
rifiuti costa 1500 lire (più tas
se) , mentre metterlo in una di
scarica comporta una spesa di 
8 0 lire tasse escluse? 

fi professor Sciacca, dell U-
mven>ità di Catania, incaricato 
di un pnmo rilievo circa la ra
dioattività, ha dichiarato che i 
livelli registrati nei container 
(più difficile il controllo in 
quelli sepolti sotto due o tre 
metn di terra) s o n o venti, 
trenta volte maggiori di quelli 

di 'ondo E ha chiesto l'assi
stenza e I aiuto dell Enea. 

Un ultimo particolare dav
vero sconcertante, nella dl
scanca venivano allevati maia
li Il proprietario, Alfio Motta, 
che aveva in appalto il recupe
ro della nettezza urbana, era 
già stalo condannato altre 
due volle per smaltimento 
abusivo di nfiuti 

Frattanto, fioccano le pri
me reazioni politiche a livello 
locale II presidente della re
gione Rino Nicolosi d intesa 
c o n l'assessore regionale al 

territorio e all'ambiente Salva
tore PEacenzi ha dato manda
to all'avvocatura dello Stato di 
valutare la possibilità di un'ini
ziativa giudiziana nei confron
ti dei responsabili del traffico 
dei nfiuti ospedalieri e dei lo
ro mandanti Ad una analoga 
decisione è pervenuta la giun
ta comunale di Lentini che pu
nitasi nel pomengglo ha deci
s o di costituirsi parte civile nei 
nguardi delle persone attual
mente implicate nella vicenda 
del matenale radioattivo tro
vato nella discarica •Serraval-
l e . 

• a l MILANO Stretti dalla ne
cessità di Sahare comunque 1* 
vita di una bambina di sette 
anni, i chirurghi italiani le han
no trapiantato il fegato di un 
adulto E la prima volta in Ita
lia. E accaduto al Policlinico 
di Milano, ospedale simbolo 
delle contraddizioni della sa
nità nazionale Monica Mangi
no, di Pisclnale (Napoli) ora 
vive da una settimana c o n una 
porzione di fegato di una don
na di 36 anni deceduta ali o-
spedale di Legnano e c h e ha 
donato anche cuore e reni. 
Un evento eccezionale, que
sto tipo di trapianto, che fino
ra imponeva costosissimi 
•viaggi della speranza' nelle 
cllniche più attrezzate d'Euro
pa e degli Stati Uniti La picco
la Monica è stata operata dal
l'equipe del professor Dinari-
gelo Galmanni e d ora è rico
verata nel reparto di rianima
zione, e alle prese c o n una cri
si di rigetto controllata e le 
sue condizioni sono stabili. 
Potrebbe essere trasferita fra 
una decina di giorni In padi
glione normale La bambina 
soffriva del morbo di Bayler, 
una maialila ereditaria c h e 
non le dava scampo. 

•La ritenzione della bile, 
nel fegato - ha spiegato il pro
fessor Galmanni - comporta 
l'insorgere nel tempo di un ti
p o di cirrosi che provoca 
emorragie digestive, produ
zione di ascile, utero sempre 
più marcato e scompensi epa-
n e h Propno in seguito all'en
nesima emorragia Monica, 
che pesava quindici chili, e 
stata richiamata d urgenza al 
centro per il trapianto milane
se Attendere un donatore 
bambino, senz'altro compati
bile per dimensioni con il ,.uo 

corpo, non era più possibile 
Monica sarebbe morta sicura
mente. Cià due volte era sfu
mata la possibilità di un tra
pianto per la cattiva qualità 
dell'organo donatore Quan
d o finalmente I medici s o n o 
potuti intervenire erano le 2 2 
del 7 giugno E stato necessa
rio ridurre il fegato e trapian
tarne so lo la parte sinistra In 
tutto s o n o occorse dodici ore 
durante le quali, nonostante le 
difficoltà tecniche, Monica 
non ha corso rischi particola
ri Nel Momenti più delicati 
l'operazione è stata condotta 
dai professori Bruno Gridelli e 
Giorgio Rossi con I ausilio di 
personale anche esterno all'o
spedale Il Policlinico, infatti, 
pur e s sendo un istituto scien
tifico di ricerca e cura, s e d e di 
eccezionali risorse professio
nali, non ha nemmeno uno 
strumentista c h e viene distac
cato dal servizio militare per 
le attività di trapianto 

Il nuovo capitolo d'alta chi
rurgia aperto a Milano potreb
be segnare una svolta positiva 
per quelle decine di famiglie 
(80-100) che ogni anno trepi
dano per la sorte dei loro figli 
O che, s e lo trovano, pagano 
mezzo miliardo per farli ope
rare in America Finora so lo a 
Lovanlo, in Belgio, s o n o siali 
trapiantati una trentina di 
bambini italiani Che al Policli
nico di Milano le possibilità di 
garantire interventi di qualità 
non manchino, lo dimostrano 
i 48 trapianti eseguiti in cinque 
anni In lista d attesa oggi c i 
sono ventlsei persone di cui 
due bambini e un maschietto 
di 14 mesi La speranza di so 
pravvivenza è attualmente su
periore al 50-55% Un ottima 
ragione per Insistere su questa 
strada. 

— — — Nuovi smottamenti, tornano i timori in Valtellina 
Chiusa per precauzione la statale 38 dello Stelvio 

Bormio è di nuovo semi-isolata 
Tornano i timori in Valtellina. Dalle 13,15 di ieri 
Bormio e l'Alta Valle sono di nuovo semi-isolate. A 
seguito degli smottamenti che si sono susseguiti 
per tutta la giornata sulle pendici del Pizzo Coppet
te dalle quali, nel luglio dell'87, si staccò l'enorme 
frana che cancellò Sant'Antonio Morigndne. è sta
ta chiusa in via precauzionale la statale 38 dello 
Stelvio nel tratto Le Prese-Cepina. 

ANGELO FACCINETTO 

• a l SONDRIO Una grande 
nuvola di polvere b e n visibi
le da tutti (centri della Valdi-
sotto, nei pressi di Bormio, e 
il Pizzo Coppel lo , la monta
gna tnstemente famosa per 
aver sepol to sotto una gigan
tesca frana, il 2 7 luglio de l lo 
s corso anno, gli abitati di 
Sant'Antonio e di Mongno-
ne , puntualmente, c o l ritor
n o della primavera, ha ripre
s o a scaricare D o p o alcuni 
smottamenti di p iccole di
mensioni registrati in matti
nata, pochi minuti d o p o le 
13 si è venficato il p n m o 
consistente dis tacco di terra 
e roccia. Una s e c o n d a frana 
è stata registrata verso le 15 
Si parla di una massa di circa 
lOOmila metn cubi di mate
riale rovinala a valle dalla 
cresta di frana del Zandilla 

n o n lontana dal «triangolo-
ne», l 'enorme sperone roc
c i o s o dall'estate scorsa in 
equilibrio instabile. 

Gli smottamenti n o n han
n o provocato danni Gran 
parte del materiale a i fer
mato nel grande catino for
matosi ne l lo squarcio della 
montagna, s o l o alcuni massi 
hanno raggiunto il fondava!-
le ancora ricoperto dai detn-
ti 

Segni preoccupami di n-
sveglio del movimento fra
n o s o erano stati registrati tra 
sabato e d o m e n i c a d o p o le 
forti p iogge c h e si erano ab
battute sulla z o n a Nella not
te, le apparecchiature predi
sposte dalla Regione aveva
n o dato il p n m o allarme Poi 
le fenditure della roccia han-

La strada statale Sondrio-Bormio chiusa dada Protezione civile per 
pericolo di frana 

n o continuato a d allargarsi 
facendo registrare punte di 
4 0 mlllimetn in 24 ore 

In via precauzionale, fin 
d a domenica era stato eva
cuato il cantiere della Con-
vali d o v e 5 0 operai erano 
impegnati in operazioni di 
movimento terra II provve
d imento era stato poi c o n 
fermato nel la giornata di 
martedì d o p o un sopralluo
g o effettuato nella zona dal 
dottor Michele Presbitero, 

de l servizio 
g e o l o g i c o regionale Poi ieri 
- d o p o una mintone straor-
dinana del la commiss ione 
Valtellina - s q n o stati fatti 
sgombrare anche i cant ien 
del la Cannoni e dell'ltalstra-
d e , le ditte impegnate , ri
spettivamente, nell'ultima
z i o n e de l la gal lena di San 
Martino - lungo la vanante 
realizzata sul c o r p o di frana 
del la statale de l lo Stelvio - e 
nel comple tamento della s e 

c o n d a galleria di bay-pass 
destinata a far defluire le ac 
q u e del l 'Adda verso il fondo-
valle. In via precauzionale è 
stata chiusa anche per Unte
rò tratto, tra Le Prese e ©Spi
na, la vanante di Val Fola 
del la statale 3 8 Cosi d a ieri, 
e a t e m p o indeterminato, 
Bormio e gli altri centri del
l'Alta Valtellina s o n o di nuo
v o raggiungibili s o l o attraver
s o la Forcola, il valico c h e 
co l l ega Livigno al cantane 
svizzero de i Gngioni e , quin
di, a Tirano e d i passi alpini 
de l l o Stelvio e del Gavta 

La situazione - d icono i 
tecnici - è , a l m e n o per ora, 
so t to control lo La massa 
rocc iosa di cui si prevede 
l ' imminente d i s tacco il cui 
v o l u m e è valutato attorno ai 
300mi la m e t n cubi n o n d o 
vrebbe infatti, fermi restando 
gli attuali divieti precauzio
nali, creare problemi II lago 
c h e lo s c o r s o autunno lambi
va il p iede del la frana de l 
C o p p e l l o è s ta lo quasi inte
ramente prosciugato mentre 
le idrovore e la prima ga l lena 
di by-pass - entrata in fun
z ione a l ine aprile - garanti
s c o n o , per il m o m e n t o , il re
golare def lusso dell 'Adda 

• NEL PCI 

Incontro Occhetto-Nyerere. L'ex presidente delta Tanzania 
Julius Nyerere st è incontrato con I on Achille Occhetto 
vicesegretario del Pei Al cordiale colloquio hanno partecipa
to anche l'ambasciatore della Tanzania in Italia, Sykes, e 
I incaricato d'affari Maryogo Per II Pei erano presenti I on 
Antonio Rubbl, delta Direzione e Massimo Micuccl del Ce 
Nyerere ha insistito soprattutto sulla situazione in Africa 
australe e sulla necessiti di portare avanti la battaglia antie-
partheid anche per garantire la pace e la sicurezze dei paesi 
dell area e t indipendenza della Namibia II leader africano ha 
poi illustrato le posizioni dalla commissione sui temi del 
debito internazionale Occhetto ha affermato tra I altro che 
la lotta al regime di apartheid rappresenta «una scelta di 
fondo della nostra iniziativa politica» Presentando poi a 
Nyerere le proposte del Pei sul tema dell indebitamento dei 
paesi in via di sviluppo Occhetto ha concordato sulla esi
genza fondamentale di invertire il flusso di risorse finanziarie 
attualmente favorevole ai paesi del Nord anche con proposte 
{fi sostanziale alleggerimento, per i peesi poveri deli Africa 
una cancellazione del debito deve rappresentare il primo 
impegno su cui lavorare 

Avvisi I senatori comunisti sono tenuti ad essere presenti 
SENZA ECCEZIONE ALCUNA a partire dalla seduta pomeri
diana di oggi giovedì 16 giugno 

I deputati comunisti sono tenuti ed essere presenti SENZA 
ECCEZIONE ALCUNA alla seduta di oggi 16 giugno 

Iniziative oggi A Occhetto, Aosta, G Pellicani, Roma (sez 
Marrini) M D Alema, Udine A Flbbi. Udine L Pettinar}, 
Roma {sez Italie) G Russo Urbino (Ps) M Stefanini 
Urbino (Ps), F Vitali Carnaggio (Pt) 

Ieri ha cessato di vivere 

FRANCO GALASSO 
ne annunciano con dolore la scom
parsa il padre Adolfo il fratello Al 
berlo e famiglia Margherita Bian 
chi Ennio Calabria e Rita Chiara 
Monte Oabnella Labasini Alberto 
Lamiello Lucio Libertini Michele 
Manetti Cencio Brunello Gabnella 
Pistone Adolfo Pitti I compagni e 
gli amici rendi ranno 1 estremo sa
luto al compagno scomparso oggi 
alle ore 15 30 nella Sezione del PCI 
della Garbateli», Via Francesco 
Passino 26 La camera ardente sari 
aperta dalle ore 11 alle ore 15 
Roma, 16 giugno I98S 

Giuseppe Pinns Nonio Baeri Lo
renzo Colzi Aldo Luciani Silvia Ur 
siilo si associano al dolore del 
compagni e familiari per I immatu 
ra scomparsa del compagno 

FRANCO GALASSO 
animo fine e glande intelligenza. 
Roma 16 giugno 1988 

£ mancalo a Roma II compagno 

FRANCO GALASSO 
LA Federazione torinese del Pei 
espnme alla famiglia le più sentite 
condoglianze 

Tonno 16 giugno 1988 

A due anni dalla scomparsa della 
compagna 

GABRIULA VIOLA 
Zaverio Tina e Sergio la ncordano 
con immulato iffeilo 
Milano 16 giugno 1988 

Ricordando con affetto il suo impe
gno e il suo lavoro di militante co
munista partecipano al dolore per 
la scomparsa del compagno 

FRANCO GALASSO 
la Commissione trasponi e territo
rio della Direzione del PCI la reda
zione di Parcomlt c i compagni U-
cfaTerellLDanielaCorbetts noni* 
la Santoli Rosalba Stella, Micaela 
Guaglioni Tiziana De Angells, Ma 
nna Frattura, Sabrina Pansl Franco 
Proletti Giuseppe Mastracchi Ro
berto Angher Claudio Notali Giù 
Ilo Caporale Fabio Ciufflni Giusep
pe Pinna, Nicola Tosto Pino Imbe-
si Maurizio Lotti Silvano Ridi Wal 
ter Ronzani, Luigi Bullerf Severino 
Cannelonga Roberto Visconti Lo-
vtano Bisso Giovanna Senesi Giù 
lioBencini Franco Glustinelli Aldo 
Tonini, Salvatore Bonadonna, 
Mauro Moretti Claudio Galasso 
Domenico Gravano e Roberto Di 
Carlo 
Roma, 16 giugno 1988 

La segreteria regionale della Cgil 
det Piemonte è vicina e partecipa al 
dolore del compagno Bruno Som 
no per la scomparsa delia carissima 
mamma 

TINA ARTUSIO 
ved SORANO 

Torino 16 giugno 1988 

La Federazione torinese del Pei 
partecipa al lutto del compagno 
Franchi e famiglia per la perdita del 
padre, compagno 

GIUSEPPE 
Torino 16 giugno 1938 

6 l'Unità 
Giovedì 
16 giugno 1988 

ì - : : : - ' i ^ , : , . : . : , : . ' : ^':ì|!-l! :̂ !ìl:1:Ih :̂;J:•!.:.̂ ::.: -.: .|..:'.:::;1 


